

Autores



Maria Die Trill

Licenciada en Filosofía y Letras, sección Psicología (psicología clínica), Universidad Pontificia de Comillas. Master of Arts, Nueva York University, USA (psicología clínica). Doctora en Filosofía y Letras, sección Psicología, Universidad Pontificia Comillas. Psicología Clínica, Ministerio de Sanidad. Especialidad Psico-Oncología, Memorial Sloan-Kettering Cancer Center, NY y Dana-Farber Cancer Institute-Harvard Medical School, Boston, USA.

Directora de ATRIUM: Psicooncología y Psicología Clínica. Coordinadora del Master Universitario de Psicooncología y Aspectos Psicológicos en Cuidados Paliativos, Universidad Europea Miguel de Cervantes.

Presidenta Honoraria International Psycho-Oncology Society (IPOS). Expresidenta de la Sociedad Española de Psicooncología. Creadora y excoordinadora de la Unidad de Psicooncología del Hospital Universitario Gregorio Marañón, Madrid. Miembro del Consejo Asesor de la Fundación Mémora.



Roberto Álvarez Álvarez

Psicólogo, Unidad de Cuidados Paliativos y Centro de Duelo, Fundación Instituto San José, Madrid. Hasta el año 2010, Docente, Centro de Humanización de la Salud, Religiosos Camilos (cursos de geriatría, gerontología, cuidados paliativos, psicología aplicada y de la salud, counseling y terapia en situaciones traumáticas y de alto sufrimiento). Su actividad clínica y asistencial se ha centrado en geriatría, cuidados paliativos y duelo. Ha coordinado su labor asistencial en hospitales, centros residenciales y fundaciones del ámbito sanitario y sociosanitario con una intensa actividad docente. Su centro de interés es el acompañamiento, la terapia y el *counseling* de personas aquejadas de situaciones existenciales de dolor.





Fructuoso de Castro de la Iglesia

Doctor en Antropología Social y Cultural por la Universidad Autónoma de Madrid. Máster en Psicología Clínica y de la Salud- Fundación Universidad Miguel Servet de Ciencias de la Salud. Licenciado/Máster en Teología en Washington Theological Union (Universidad Washington, D.C., USA). Licenciado en Ciencias de la Religión, Facultad de Teología San Dámaso de Madrid. Máster Oficial Universitario en Bioética, Universidad Católica de Murcia.

Profesor Asociado en el Departamento de Antropología Social y Pensamiento Filosófico Español de la Universidad Autónoma de Madrid. Presidente de la Fundación Grupo Develop. Coordinador de publicaciones y proyectos de investigación social y socio sanitarias de la Fundación.



Joan Piñol Forcadell

Licenciado en Psicología por la Universidad de Barcelona. PDG por IESE, Universidad de Navarra. Más de 25 años de experiencia en el sector servicios asistenciales a las personas y en servicios de Soporte y Atención Psicológica y Emocional. Escribe artículos en diferentes medios además de Conferenciante. Actualmente es el Director General de la *FUNDACIÓN SALUD y PERSONA (Expertos en Salud y Bienestar Emocional)*. (La Fundación Salud y Persona ofrece servicios a las empresas para proteger la salud psicológica y emocional de sus clientes y/o empleados. Cuenta con una red de más de 500 psicólogos/as en toda España y da servicio a más de 2.000.000 de personas)

Promoción, Coordinación y Edición

